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Von: NVogelpohl(o)t-online.de [mailto:NVogelpohl@t-online.de] 
Gesendet: Sonntag, 20. Januar 2019 22:59 
An: SchulzePellengahr, Christian; Gochermann, Josef 
Cc: Lechtenberg, Christian
Betreff: Beratung über die Wohnraumversorgung im Kreis Coesfeld

Sehr geehrter Herr Dr. Schulze-Pellengahr, 
Sehr geehrter Herr Dr. Gochermann,

im Rückgriff auf die Informationen aus der Kreistagssitzung vom 31.10.2018 rege ich, im Namen der 
Kreistagsfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, mit dem beigefugten Schreiben eine Beratung über die 
Wohnraumversorgung im Kreis Coesfeld im Rahmen der Tagesordnung der nächsten Sitzung des 
Ausschuss für Finanzen, Wirtschaftsförderung und Kreisentwicklung an.

freundliche Grüße 
Norbert Vogelpohl 
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
Sprecher der Kreistagsfraktion Coesfeld
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Beratung über die Wohnraumversorgung im Kreis Coesfeld

Sehr geehrter Herr Dr. Schulze-Pellengahr, 
Sehr geehrter Herr Dr. Gochermann,

im Rahmen der Einbringung des Haushaltes 2019 wurde unter der Überschrift 
„Schaffung von bezahlbarem Wohnraum“ auf den steigenden Wohnraumbedarf im 
Kreis Coesfeld hingewiesen, ebenso auf konträre Darstellungen des hiesigen 
Wohnungsmarktes durch das Institut der Deutschen Wirtschaft einerseits und dem 
Pestel-Institut andererseits.

Vor diesem Hintergrund rege ich, eine entsprechende Beratung in der nächsten
Sitzung des Ausschuss für Finanzen, Wirtschaft und Kreisentwicklung mit folgenden
Fragestellungen an:

- Wie stellt sich die Wohnraumversorgung, bzw. - nachfrage regional innerhalb des 
Kreisgebietes, aus Sicht der Verwaltung, dar?

- In welchen Segmenten, für welche Bevölkerungsgruppen gibt es besonderen 
Wohnraumbedarf?

- Wie groß ist die Überbelegungsquote in den Kommunen des Kreises Coesfeld? *
- In welchem Umfang wird in den Kommunen des Kreises Coesfeld Wohnung 

durch (private, öffentliche oder genossenschaftliche) Gesellschaften angeboten?
- Wie groß, ist nach Einschätzung der Verwaltung, der Bedarf an öffentlich 

gefördertem Wohnraum?
- In welchem Umfang wird in den nächsten 10 Jahren die Sozialbindung von ' 

Wohnraum auslaufen?
- In welchem Umfang kann der erkennbare Bedarf an öffentlich gefördertem 

Wohnraum mittelfristig gedeckt werden?

Mit freundlichen Grüßen 
gez. Norbert Vogelpohl 
Sprecher der Kreistagsfraktion
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